



Emil Frey Classic Center, Safenwil

22. August 2015

Um 13 Uhr trafen sich über 30 Mitglieder im wahrsten Sinne des Wortes auf dem «Birrfeld». Die Fliegerschule feierte ihr 75jähriges Bestehen, weshalb all die üblichen Parkplätze belegt waren. Die herausgeputzten Oldtimer kamen auch hier so richtig zur Geltung, wie sie da schön aufgereiht auf der grünen Wiese (resp. Feld) standen.

So ziemlich genau um 13.30 Uhr erfolgte der Start zum Museum nach Safenwil in gewohnt langer Kolonne, welche übrigens – wie immer - bei der Bevölkerung Anklang fand. Ein einziger Teilnehmer musste, von den übrigen gar unbemerkt, zuerst nach Hause fahren und das Fahrzeug wechseln, derweil der Lancia keine Leistung (unter Last) erbrachte.

In Safenwil eingetroffen wurden die Teilnehmer aufgeteilt in zwei Gruppen (- 65 und 65 +), dies wegen der Eintrittspreise. Dann musste zuerst der „Durscht“ gelöscht werden. Die ersten Äusserungen waren klar in Bezug auf das wirklich wunderschön gewordene Gebäude nur positiv. Bis ins letzte Detail ist hier alles sehr geschmackvoll renoviert worden; eine wirkliche Augenweide.

Das Fahrzeugmuseum gliederte sich auf 3 Etagen. Einige Plätze waren nicht belegt und man fragte sich, wo diese Raritäten denn hingekommen sind. Klar wurde dies dann, als draussen diese Fahrzeuge vorfuhren, die von einer Ausfahrt zurückkamen. Es ist uns allen natürlich klar, dass diese wunderschönen Fahrzeuge eigentlich auch bewegt werden müssen.

Wiederum ein gelungener Anlass bei allerschönstem Wetter. Die Clubkasse übernahm die Eintritte und die „Durstlöscher“. Ich bin der überzeugten Meinung, dass sich hierhin eine Reise lohnt, sei es wegen der Oldtimer oder den traumhaft schönen Gebäulichkeiten.

Toni